



4月 大枝中学校通信



令和4年度大枝中学校順調なスタートをきりました

令和3年度も新型コロナウイルス感染症との闘いの1年となりました。保護者のみなさまには「コロナ禍における教育活動」にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。また、生徒のみなさんも感染防止対策に徹してくれました。本当によく頑張ってくれました。

令和4年度もまだまだ気を緩められる状況ではありませんが、すべての教職員の力を結集して、めざす学校を創造してまいりますので何とぞよろしくお願ひいたします。

<学校教育目標>

「確かな学力」・「豊かな人間性」・「つながる力」

<学校教育方針(大枝三訓)>

「自尊自律」・「共生連携」・「協働琢磨」

<めざす学校像>

「通う生徒が誇りに思う学校、勤務する教職員が誇りに思う学校、

保護者の方・地域の方が誇りに感じる学校」を創造する!!



すべての生徒が大枝中学校に対して、愛着と誇りが持てる学校づくりをめざし、未来の『夢・実現』に向けて、「つけるべき力の育成」を中学校教育の中で行います。

昨年度、「コロナ禍」をピンチではなくチャンスと捉え、「生徒一人一人が大切にされ、輝く学校づくり」を全教職員で展開し、生徒が愛着と誇りを持ちながら学校生活が送れるよう「大枝プライド」を意識した取組や活動を学年、学級、生徒会で実践し大きな成果をあげることができました。

◆『一生懸命がかっこいい』を全学年の実践目標に掲げ、頑張っている者がむくわれる、讃えられる、学校の核となれる存在となることを意識した取組を実践することができました。

◆生徒一人一人の日々の頑張りや良さ、何気ないやさしさを発見し、タイムリーに褒める「ディスカバリー・メモ」を取り入れました。

◆自分たちの学校の状況を自分たちで考え、さらに良くしていこうと生徒が主体となって運営する生徒集会「集まれ大枝中の生徒たち」を8回行いました。

◆朝、落ち着いた状態できちんとスタートしようと、登校してきた者から読書に入ることとして、5分間の「朝学活」を行い1日のめあてと流れの確認をするようしました。

◆授業では、始業のベルとともに授業を始める「ベルスタ」、終業のベルとともに授業を終える「ベルオワ」を徹底することで、50分の授業に集中することと時間を守ることを全員で意識することができました。そして、今年度も生徒が主体的、積極的に参画することで成就感や達成感を感じ、その経験と積上げが自信となり「愛着と誇りが持てる我らが大枝中学校」の創造につながる充実した教育活動の実践を行います。

今年度もお世話になりますがどうぞよろしくお願ひいたします。コロナが収束し来校いただける機会が増えることを願っております。

学校長 小田 浩之

令和4年度教職員紹介 ~1年間よろしくお願いいたします~

校長;小田浩之		教頭;小笹和久
<1年学年団>	<2年学年団>	<3年学年団>
上嶋 兼宇(学年主任) 多那瀬 真穂(1組担任) 野田 大雅(1組担任) 河北 伊織(2組担任) 大年 優佐(3組担任) 塩田 達也(4組担任) 磯崎 あゆみ(5組担任) 下西 雅之 真船 沙夏 前田 信子 足立 朋子	安川 達彦(学年主任) 多那瀬 真穂(1組担任) 野田 大雅(1組担任) 山本 耀(2組担任) 松尾 有里絵(3組担任) 中山 早希(4組担任) 梶原 寿彦(5組担任) 伊藤 雄彦 石井 照久 野田 司 小山 千栄美	玉本 慶宗(学年主任) 野田 大雅(1組担任) 多那瀬 真穂(1組担任) 山口 哲平(2組担任) 堀田 正人(3組担任) 樋口 孝枝(4組担任) 松田 秀哉(5組担任) 中西 久恵(6組担任) 岩田 和輝(7組担任) 西本 友之 坂口 嘉辰 葛城 勇汰 川崎 協一
養護教諭;足立朋子	LD等通級指導;小山千栄美	事務職員;三宅真介
管理用務員;米崎祐一	初任者拠点校指導員;弓場宏純・野田誠	
総合育成支援員;竹本智子 ALT;ゴンザレス・サイラ スクールカウンセラー;内藤みちよ		
学校司書;千澤薰	校務支援員;川中佳子・伊澤節子	

「就学援助」及び「総合育成支援教育就学奨励費」制度のお知らせ

京都市では、お子さんが市立小・中学校へ就学するにあたり、経済的な理由によりお困りの保護者に対し、学用品費や給食費などを援助する就学援助制度を設けています。なお、市立小学校卒業時に就学援助の認定を受けていた場合、新規の申込は不要です。継続の案内は別途お知らせします。

また、育成学級に在籍しているお子さんご家庭や、普通学級に在籍し、総合支援学校に通う程度の障害があるお子さんご家庭に対し、学用品費等の一部を補助する制度も設けています。

申込みの手続きやご相談・ご質問がある方は学校までお申し出ください。

※新型コロナウイルス感染症の影響に伴う失業や給与の激減等、経済的な理由でお困りの場合は、経済状況の悪化がわかるものをご提出いただくこと等により認定できる場合があります。

まずは、学校にご相談ください。

大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』

<お礼とお知らせ>

昨年度の本校ホームページをご覧いただいた数は84365件でした。

大変多くの方々に閲覧していただき感謝をしております。ありがとうございます。

今年度も学校行事をはじめ、学校の様子や生徒の活躍ぶりをタイムリーに紹介していくこうと思っておりますのでぜひご覧ください。重要な連絡や案内もお伝えすることができますので一日に一回は閲覧していただけるとありがたいです。今年度もお世話になりますがよろしくお願いいたします。

